

Nantes, le 20 janvier 2019

La Région des Pays de la Loire salue le nouveau défi remporté par les Chantiers de l'Atlantique

Quelques semaines seulement après le lancement du MSC Grandiosa, le Groupe MSC Croisières vient de confirmer une nouvelle commande aux Chantiers de l'Atlantique de deux paquebots de la série World Class pour un montant de 2 milliards d'euros.

Avec cette commande ferme qui engendrera 14 millions d'heures de travail, MSC Croisières a souhaité confier également aux Chantiers de Saint-Nazaire le développement d'une nouvelle classe de quatre paquebots propulsés au gaz naturel liquéfié pour un investissement de 4 milliards d'euros supplémentaires mais également la réalisation d'un prototype de nouveaux paquebots propulsés en partie à la voile.

Ce contrat d'exception constitue une nouvelle victoire et un nouveau défi remportés par les chantiers navals ligériens qui font la démonstration, une fois de plus, de leur excellence et de leur compétitivité.

C'est également une illustration de la capacité d'innovation technologique de nos chantiers à concevoir les paquebots du futur et à les rendre plus économes en énergie mais également de la confiance de MSC Croisières qui prolonge son partenariat avec les Chantiers de l'Atlantique pour les dix prochaines années.

Ce succès est pour la Région des Pays de la Loire un encouragement dans sa volonté de donner une nouvelle impulsion au Grand Port Maritime de Nantes St Nazaire et de poursuivre son soutien aux Chantiers de l'Atlantique qui s'affirment davantage encore dans leur leadership européen en matière de construction navale.

Christelle Morançais

Présidente du Conseil régional des Pays de la Loire

CONTACT PRESSE

Sophie Ferger : sophie.ferger@paysdelaloire.fr - 02 28 20 65 30 - 07 72 21 16 97